
О строящемся 
знании 

горисполкома
Решение Новокузнецкого городского 

Совета народных депутатов от 7 июня 
1990 года

Рассмотрев вопрос о завершении строительства здания 
горисполкома и возможности его использования для 
других неотложных нужд города, городской Совет 
отмечает, что по состоянию на начало 1990 года из 
общей сметной стоимости 3,0 млн. рублей освоено 
2,3 млн. рублей, ввод здания в эксплуатацию возможен 
в начале 1991 года.

Согласно проекту здание предназначено только для 
работы административных органов и конторских учреж
дений с большим количеством малых помещений, не 
требующих’ специальных инженерных устройств, уста
новки технологического оборудования и принудительной 
вентиляции. В случае использования его для детского 
учреждения или под здравоохранение потребуется пере
работка проекта, переделка смонтированных в натуре 
конструкций, сантехнической, электрической части 
и других выполненных работ, что повлечет перенос 
срока ввода здания на 1,5—2 года и дополнительные 
затраты в сумме 1,2—1,5 млн. рублей.

Постоянные комиссий Совета по народному образова
нию, здравоохранению, транспорту и связи, а также 
городское санэпидобъеДинение и госавтоинспекция 
представили отрицательные заключения по размещению 
в строящемся здании детского или медицинского учреж
дения, исходя из конструктивных решений зданйя и его 
расположения.

Существующее размещение городского Совета, испол
кома и его служб в неприспособленном и тесном 
помещении не обеспечивает нормальных условий приема 
и обслуживания граждан города.

На основании изложенного городской Совет народных 
депутатов р е ш и л :

считать целесообразным завершить строительство 
здания горисполкома как административного по утверж
денному проекту;

новое здание должно быть Домом Советов города 
и широко открыто для всех граждан и зарубежных 
гостей;

горисполкому (т. Блинов Е. И.) представить для 
утверждения второй сессии городского Совета:

перечень организаций, размещаемых в новом здании, 
с учетом того, что в нем должны быть сосредоточены 
все службы, связанные с обслуживанием трудящихся;

перечень организаций народного образования, куль
туры, здравоохранения, которые получат новые поме
щения после высвобождения существующего здания 
горисполкома и перераспределения фонда государст
венных зданий, занятых городскими службами;

перечень и площадь жилых помещений, занятых 
в настоящее время государственными учреждениями, 
которые будут высвобождены при перераспределении 
и переданы под жилые квартиры; *

президиуму городского Совета создать временную 
депутатскую комиссию для предварительного рассмотре
ния предложений горисполкома. *
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